

En la defensa de una moción aprobada con el voto en contra del PSOE

El PP saca adelante 15 medidas para favorecer el sector primario y advierte: “El socialismo es el principal enemigo de agricultores y ganaderos”

- Lorena Guerra y Antonio Luengo defienden la moción del PP y destacan que “el PSOE propone para Europa a la enemiga número uno del campo, Teresa Ribera”

05 de junio de 2024.-

- El Senado aprueba la moción del Grupo Parlamentario Popular con una batería de 15 medidas encaminadas a garantizar la competitividad y rentabilidad de la agricultura, la ganadería y el sector de la alimentación; defendida por los senadores **Lorena Guerra y Antonio Luengo** y que ha contado con los votos en contra del PSOE y otros grupos de izquierdas.
- El portavoz de Alimentación del PP, **Antonio Luengo**, advierte que los agricultores y ganaderos llevan seis años sufriendo “la ignorancia, el castigo y la calumnia” del Gobierno de Sánchez y de la ministra de Transición Ecológica y Reto Demográfico y candidata socialista en las elecciones europeas, Teresa Ribera.
- “No lo digo yo, lo dicen los agricultores y ganaderos, que nos trasladan que llevan seis años sufriendo la falta del trabajo del socialismo y en los cuales no pueden trabajar”, insiste durante el turno de portavoces en el debate de la moción.
- El senador por Murcia pone el foco en los problemas reales de agricultores y ganaderos: “llevan seis años sin saber si van a disponer del agua que necesitan, llevan seis años siendo ignorados y recibiendo el castigo y las restricciones del PSOE y de la señora Ribera”, afirma.
- El senador Luengo señala el momento como “crítico” e insiste en que la sociedad y “nuestros agricultores y ganaderos exigen que se les escuche, que se pongan herramientas encima de la mesa” para que puedan seguir produciendo alimentos saludables y seguros; “trabajando de día y, muchas veces de noche, llenándose los pies de tierra” por todos.
- En este sentido, pone en valor a los miles de agricultores y ganaderos, como lo hace Alberto Núñez Feijóo y el PP, que “se acerca, escucha y propone soluciones a sus demandas”.

- Añade que “nuestros agricultores y ganaderos necesitan tener seguridad hídrica, que no se enfrente a los territorios, inversiones en infraestructuras”, y que se abandone “el fanatismo” y ataque de Sánchez, Teresa Ribera y el PSOE, que, en palabras del senador murciano, “son el principal enemigo de la agricultura y la ganadería”.

UN SECTOR ESTRATÉGICO, QUE REPRESENTA EL 12% DEL PIB

- En los mismos términos se expresa la portavoz de Agricultura del PP, **Lorena Guerra**, en la defensa de la moción del Grupo Popular, aprobada a pesar de los votos en contra del PSOE.
- Destaca que los socialistas son incapaces de responder qué ha hecho el PSOE en favor del sector primario durante la presidencia de Sánchez en la Unión Europea: “nada de nada”, señala con rotundidad.
- En este sentido, afirma que “es esencial y necesario que las políticas europeas vayan destinadas al mantenimiento de nuestro tejido productivo”. Sin embargo, el “PSOE propone como número 1 para Europa a la persona que más daño está haciendo al sector primario”.
- Añade que Teresa Ribera “se caracteriza por legislar dando la espalda y en contra de los agricultores y ganaderos”, y recuerda que la candidata socialista ha puesto en marcha la inclusión del lobo en el LESPRES o el apoyo a la Ley de Restauración de la Naturaleza.
- La senadora por Córdoba recuerda los seis años de Gobierno de Sánchez, en los que “se están imponiendo políticas restrictivas, perjudiciales y dañinas y, además, se insta a multar los agricultores y ganaderos que se manifiestan de forma pacífica” para reclamar medidas.
- “Después, Sánchez amnistía a prófugos de la Justicia, para poder seguir en el poder, ¿dónde queda la igualdad de todos los españoles ante la ley?”, pregunta Guerra, para quien “se han sobrepasado todos los límites y me pregunto si ustedes lo que quieren es acabar con la agricultura y la ganadería”.
- En este punto, recuerda que en España hay 800.000 agricultores y ganaderos y el sector primario representa un 12% del PIB, ante lo que reclama que “debe considerarse un sector estratégico, evitar la dependencia de terceros países, asegurar el relevo generacional y la participación de la mujer”. Por ello exige al PSOE que “nos dejen trabajar, que se aparten y dejen de estorbar”.

Estas son las 15 medidas recogidas en la moción del GPP:

1. Declarar el sistema alimentario europeo como sector estratégico para evitar nuestra dependencia de terceros países.
2. Impulsar en Europa una revisión de la PAC con el fin de mantener el tejido productivo agrario, garantizando ayudas directas a agricultores y ganaderos e incrementando el presupuesto para potenciar la competitividad de las instalaciones.
3. Proponer en Europa una revisión de la regulación para eliminar trámites burocráticos, evitar duplicidades y simplificar procedimientos.
4. Insistir en Europa que previa a la aprobación de nuevas normas o programas comunitarios se debe incorporar un informe de impacto rural.
5. Exigir en Europa que se diseñe una herramienta para evaluar la contribución ambiental del medio rural y la captura de carbono, pudiendo recibir ingresos adicionales el agricultor y ganadero por su contribución.
6. Impulsar la creación de un sistema de gestión de riesgos y reserva de crisis con un presupuesto específico para atender las consecuencias de las circunstancias climáticas.
7. Exigir la revisión del actual Pacto Verde Europeo, ya que está generando el rechazo de nuestros productores y fomentando el abandono de la actividad agraria ante la disminución de la rentabilidad que provoca.
8. Rechazar la aprobación de la Ley de Restauración de la Naturaleza propuesta.
9. Garantizar la disponibilidad de agua y conseguir financiación FEADER y otros fondos europeos, para invertir en infraestructuras hídricas, incluida la modernización de regadíos.
10. Llevar a cabo medidas efectivas destinadas a los jóvenes que quieren incorporarse a la actividad agraria, para que puedan superar las dificultades de acceso al crédito y a la tierra.
11. Revisar las relaciones comerciales con terceros países, garantizando el cumplimiento de las cláusulas espejo, reforzando el control de fronteras exteriores en el ámbito agroalimentario para evitar la entrada de plagas y enfermedades que están causando serios perjuicios al sector europeo.
12. Apostar por el sector cinegético y la caza como herramienta para reducir daños producidos en cultivos por la fauna salvaje, para reducir el riesgo de propagación de enfermedades y para mantener vivos los pueblos, siendo un motor económico en muchos de ellos.
13. Revisar las normas de sanidad animal, dotando económicamente la aplicación de programas sanitarios y preservando la sanidad animal de la cabaña ganadera, invirtiendo en investigación y creación de vacunas que la protejan frente a las enfermedades emergentes.
14. Aplicar criterios científicos para luchar contra plagas que merman la competitividad del sector agropecuario.
15. Defender la calidad de nuestras producciones, poniendo en valor las figuras de calidad y promoviendo el etiquetado frontal y digital únicos que identifiquen claramente los productos europeos.